

令和元年12月16日

2年1組 保護者様

大阪市立桜宮小学校
校長 松本 行弘

本日午後より下校及び明日からの学級休業のお知らせ

寒い日が続きますが、皆様にはいかがお過ごしでしょうか。平素は、本校教育に深いご理解・ご協力を賜り厚くお礼を申しあげます。

現在、2年1組では「インフルエンザ・かぜ様疾患」での欠席が増えております。そのため、本日は授業を午前中とし、給食終了後下校します。下校時刻は、13時30分頃となります。また17日(火)・18日(水)・19日(木)の3日間は、学級休業とします。学級休業中は、いきいき活動教室、サッカー、ミニバスに参加することはできません。

17日(火)からの学期末懇談会は、予定通り行いますので、よろしくお願ひします。

下校後は、外出を避け休養を十分にとって体調を整え、金曜日から元気に登校できますよう、ご協力よろしくお願ひいたします。なお、今後も「インフルエンザ・かぜ様疾患」が広がる恐れもありますので、ご家庭でも下記のことご留意の上、ご協力いただきますようお願い申しあげます。

記

1. 手洗い・うがいの励行
2. 十分な睡眠と休養
3. 栄養の摂取と水分補給

- ※ 発熱・下痢・嘔吐等があるときは、無理して登校せず、早い目にお医者さんに連れて行ってください。
- ※ 人の集まるところ(繁華街、デパート等)へは出ないように気をつけてください。